

# En Tubul recuperaron el bote de los pescadores extraviados

Embarcación estaba abandonada en una playa. Armada señaló que no la sacó antes por malas condiciones climáticas.

J. Pablo Fariña López  
cronica@estrellaconce.cl

Tras la suspensión parcial de la búsqueda de los tres pescadores extraviados en Caleta Alto del Rey (San Pedro), se reportó la tarde de ayer la recuperación del bote en el que navegaban, que fue encontrado en la localidad de Tubul, en Arauco.

Si bien la pequeña embarcación fue divisada el fin de semana por vía aérea a unas 7 millas de la costa en el sector Escuadrón en Coronel, la Armada en definitiva no pudo sacarla del mar, aludiendo a las complejas condiciones meteorológicas. Esto causó molestia entre los familiares de los trabajadores desaparecidos.

Orlando Ibáñez, hermano de Francisco, uno de los pescadores perdidos, manifestó que "una avioneta encontró el bote y se notaba que estaba dado vuelta. Se nos dijo que un barco iba a rescatarlo, pero después eso no se concretó. Uno se imagina que con todos los medios que tiene la Armada debería poder sacar una embarcación



CAPTURA DE VIDEO

EL BOTE ESTABA DESAPARECIDO TRAS SER DIVISADO EN CORONEL. APARECIÓ EN LA COSTA DE TUBUL.

del mar, pero eso al final no hizo".

También detalló que "el bote estuvo todo el sábado ahí y después nos indicó que estaba en Tubul y que lo iban a re-

molcar. Pese a eso más tarde nos dijeron que se había perdido. Teníamos la esperanza que los tres cuerpos podían haber estado amarrados a la embarcación".

## LA ARMADA

Si bien las labores de búsqueda de los samperianos se han mantenido, por las precipitaciones ayer se suspendieron parcialmente. En esas

circunstancias pescadores de Tubul informaron que encontraron el bote volcado en la playa El Fraile del sector Los Morritos, siendo confirmado por la autoridad marítima.

El capitán Osvaldo Cuadras, de la Capitanía de Puerto de Coronel, indicó que "pescadores artesanales durante la tarde encontraron la embarcación que estaba desaparecida desde el domingo. Esta playa se encuentra entre Tubul y Llico y la Capitanía de Puerto de Lota desplegó una patrulla de policía marítima que se dirige al sector, para asegurar esta embarcación e informar al fiscal".

Respecto a los rastreos para tratar de dar con los pescadores, el oficial apuntó que "las labores de buceo se suspendieron cerca de las

15.00 horas por las condiciones meteorológicas, lo mismo con los vuelos debido al viento y las lluvias. Se continúan los patrullajes por mar de LSG Concepción en el Golfo de Arauco y por tierra de Coronel a la Desembocadura por parte de una cuadrimoto".

**Los esfuerzos van a continuar en el área norte de la Desembocadura del Río Biobío con apoyo de buzos, drones y un robot submarino".**

capitán Osvaldo Cuadras,  
Capitanía de Puerto de Coronel

Agregó que "los esfuerzos van a continuar en el área norte de la Desembocadura del Río Biobío con apoyo de buzos, drones y un robot submarino".

Cabe señalar que los pescadores desaparecidos corresponden a Francisco Ibáñez, Manuel Olate y Carlos Gómez, a quienes se les perdió el rastro la tarde del viernes pasado cuando salieron en un bote a extraer róbalo al río Biobío. ☺